

Roland Mayer, Hausen

Leserbrief zum Thema Biosphärenreservat

Eine UNESCO-Biosphärenregion zu sein ist ein ganz besonderes Prädikat, für das man sich nicht nur einfach bewerben kann, sondern bei dem viele Bedingungen zu erfüllen sind! Es ist demnach nicht selbstverständlich, diese z.T. hohe Hürden zu überwinden. Die Machbarkeitsstudie hat nur gezeigt, dass wir die meisten Anforderungen erreichen können – das ist eine gute Nachricht.

Manche „Ungläubige“ tun allerdings so, als wäre das eine „Geisel der Menschheit“! Bisher gab es weltweit noch keine zertifizierte Region (und das sind weltweit immerhin 748 in 134 Ländern der Erde), die im Nachhinein nichts mehr von einem Biosphärenreservat wissen wollte. Hier wurde und wird keine verbrannte Erde hinterlassen! Deshalb gilt es jetzt, diese einmalige Chance zu ergreifen! Wir sollten froh und stolz sein, wenn wir es schaffen, dass unser Spessart vielleicht die Anerkennung zum 749sten Biosphärenreservat erhält. Verdient hätte er es auf jedem Fall!